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「白人は人間ではない」高山正之の世界史観 2011/06/21 07:00 

 武田邦彦氏の「現代のコペルニクス」で語る 

  

      陛下に深々とお辞儀したオバマ氏 
   人種差別撤廃に尽力した日本に謝意 

  
 以下に掲載した短文は、私が一昨年の一月、アメリカ大統領に黒人のオバマ氏が就任した際に書いた「オバマ大統領誕生に

貢献した日本？」の再録です。超特急で私なりの世界史を振り返ったあとに、日本が白人国家の植民地主義と人種差別撤廃を

訴えて、死にものぐるいの戦いをしたから、実現したことだと思うが、オバマ大統領にそれが分かっているのだろうか、という意味

合いをこめたものです。 
  
 数日前に、貼り付けたシアターテレビの「現代のコペルニクス」武田邦彦VS高山正之両氏の対談を発見して、二時間じっと聞い

ていたら、終了間際に高山氏の口から、「天皇陛下に対するオバマ大統領のあの深々としたお辞儀は、まさにその意を込めたも

のと加瀬英明氏が米外交官から直に聞いた話として言っている」とありました。 
  
 いや～、嬉しかったですね。やはりオバマ氏は分かっていたのですね。という訳で、政局緊迫のタイミングですが、本日はこの

二人の対談の動画をご紹介します。いわゆる高山氏の世界史観が一挙に丸ごと紹介されていて、はじめて見聞きする人は腰を

抜かさんばかりに驚く内容ですが、これが真実という面も多々あります。 
  
 私のブログに来て下さる方はお馴染みの内容ですし、「世界は腹黒い」というブログタイトルも氏の同名の本から名付けたこと

は何回か紹介してきました。それにしても武田邦彦氏は、 近でこそ福島原発でテレビに登場する機会がふえましたが、まさかこ

ういう番組を持っているとは知りませんでいた。この番組は今年の一月に放送され、 近you tubeにアップされたようです。お時

間のあるときにでもご覧ください。  
  

白人は人間ではない（前編） 

 
武田邦彦：現代のコペルニクス：高山正之 

  

オバマ大統領誕生に貢献した日本？  

 アフリカのスレーブ・コーストの意味 

  
 アフリカには黄金海岸、象牙海岸といった素敵なネーミングの海岸がある。黄金海岸（ガーナ）には黄金が、象牙海岸（コートジ

ボアール）には象牙が豊富にあったという訳ではない。これは白人が金や象牙を大量に盗み、その海岸から運び出したことから

付けられたネーミングだ。 
  
 そしてナイジェリア・ラゴス付近にはスレーブ・コースト、奴隷海岸の名が地図に残されている。十五世紀から十九世紀の間に、

奴隷貿易に手を染めた白人国家はポルトガル、スペイン、オランダ、イタリア、イギリス、そしてフランスである。犠牲となった国々
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はセネガル、ギニア、モザンビーク、コンゴ、アンゴラ、マダガスカルだ。 
  
 黒人奴隷が数多く導入された地域は、メキシコ、キューバ、ベネズエラ、コロンビア、ペルー、ブラジル、アメリカ。その総数は概

算で約一千五百万人とされている。清水馨八郎氏の「侵略の世界史」によると、一人の黒人を新大陸に連れて行くまでに、五人

の黒人が中途で死んだという恐るべき推計があるから、アフリカから働き盛りの黒人が概算でも七千万人から一億人が連れ出さ

れたことになる。  
  

白人は人間ではない（後編） 

 
 武田邦彦：現代のコペルニクス：高山正之 

  

 白人に巨利をもたらせた大西洋の三角貿易 

  
 奴隷商人達は、ヨーロッパから銃器、安物のビー玉、木綿の製品をもって黒人奴隷と交換し、奴隷を南米諸島や西インド諸島で

売り飛ばした。そしてその金で土地の砂糖、綿花、タバコ、コーヒーなどの農産物を仕入れてヨーロッパに帰って来るのだ。これが

いわゆる大西洋の三角貿易である。この貿易は「一粒で三度美味しい」では無いが、一回の貿易で三重の利益が得られる。中で

も も巨利を得たのがフランスとイギリスだった。 
  
 では何故、これらの国々で黒人奴隷が必要とされたのか？。それは 初にアメリカ大陸に到達したスペイン人他が、簡単にア

ステカ帝国やインカ帝国を亡ぼし、金銀財宝を手にし、反抗する先住民を見境無く殺戮したからだ。その数が驚く無かれ、数千万

人から 大推計で一億人といわれている（自らが持ち込んだ疫病も含めてだが）。 
  
  白人達は片手にバイブル、片手に剣をもち、キリスト教会のお墨付きを得て、キリスト教に改宗しない現地人を「異教徒」として

殺戮の限りを尽くしたのである。罪の意識は全くなかった。中南米大陸で黒人系が多く、言語がスペイン語やポルトガル語が主

流というのはこうした歴史が背景にある。 
  
 ところが、自分たちが欲する砂糖やコーヒー、タバコ、それに金銀鉱山で採掘のための働く人手が足りないと判ってから、今度

はアフリカの黒人奴隷を連れてくることを考えたのだった。何と間抜けな話しだが、ここで二重の大罪を犯したことになる。 
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 白人によって皆殺しにされたバッファロー（アメリカバイソン） 

の頭蓋骨の山（1870年代、ウイキペディアから） 
  

 「人種差別禁止条項」を提案した日本！ 

  
  アメリカには建国以来、三つの大罪がある。アメリカ人にとって今も抱える三つのトラウマといっても良い。即ち、原住民インディ

アン約五百万人を殺戮し、数百万人の黒人奴隷を も長い期間使役し、とどめが広島・長崎への原爆投下で一瞬にして日本の

民間人三十万人を虐殺したことだ。原爆については上陸で予想されたアメリカ軍兵士の犠牲を無くしたなどといっているが、論外

の詭弁にすぎない。 
  
 一方の日本は、人種差別に関しては世界の模範であり続けた。日露戦争の圧倒的勝利で世界中の迫害されていた有色人種

に勇気と希望を与えた。もちろん、アメリカの黒人も例外ではない。第一次大戦後のパリ講和会議で、「人種差別禁止条項」を提

案している。これは十六カ国中、十一カ国が賛成したが、当時の米ウイルソン大統領は「全会一致でなければならない」と一方的

に拒否したことは余りにも有名だ。つまりアメリカが人種差別の たる国であったわけだ。 
  
 現在のイスラエル建国に繋がった白人国家のユダヤ人迫害に対しても、日本は世界に胸を張って良い事実がある。二万人の

ユダヤ人を救い今もエルサレムの黄金ブックで顕彰されている樋口少将。映画にもなった「命のビザ」の杉原千畝氏の感動スト

ーリー。敗れはしたものの、侵略されていた民族に勇気と独立への影響を与え、大東亜戦争後に次々と独立したアジア・アフリカ

の各国。そして今がある。 
  

 
 オバマ大統領の天皇陛下に対する深々としたお辞儀は、や 
はり日本が大東亜戦争を戦って「人種差別撤廃に多大な貢 
献をした」からだった、だから黒人である彼がアメリカ大統領 
になれた（加瀬英明氏）ということにも触れている。（写真AP） 
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 現実は、やっぱり「世界は腹黒い」 

  
 二〇〇九年一月二十日（日本時間21日）。第四十四代アメリカ大統領に黒人のバラク・フセイン・オバマ氏（47才）が就任した。

時代の変遷を感じさせる歴史的な出来事が実現した。彼を選んだアメリカ国民に敬意を表したい。しかし、以上述べた近現代史

の流れから、控えめに言っても、日本は黒人であるオバマ大統領誕生に少しは貢献したといっても良いのではあるまいか？。 
  
 そのオバマ新大統領は就任演説のなかで、「われわれのため、彼らはなけなしの財産をまとめ、新しい生活を求めて、大西洋

を横断した。我々のため、彼らは搾取工場で苦労し、西部に入植し、むち打ちに耐えて、荒れ地を耕した」という先人を讃えるくだ

りがある。西部に入植とは言うまでもなく、インディアン迫害の「開拓者精神」を指す。 
  
 少しは自身の出自もふくめて、上記の三つの大罪に対するコメントがあるのかと期待したが、やはり無理だったようだ。個人的

には次のような台詞を演説の中に入れてくれたら 高、拍手喝采だったのに、と思っている。 
  
 「インディアンへの迫害、黒人奴隷の大量かつ長期間の使役、広島・長崎への原爆投下は栄光あるアメリカの歴史の中の汚点

である。私は第四十四代アメリカ大統領として率直に誤りを認め謝罪する。アメリカはチェンジした。私が大統領になったことがそ

の証明である」。 
  
 しかし、現実は「世界は腹黒い」のである。 日本は心してかかるべきだろう。  

  
----------------------------------------------------------------- 

感極まって目に涙 

 
頑張れ日本！京都府本部主催 

「日本をどう建て直すか！」稲田朋美議員    
-------------------------------------------------------------------  

危機に瀕する日本 

なぜ我々は怒っているか  
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Endangered Japan: Why We Are So Angry Now 
    
 WondrousJapanForever さんが 2011/06/19 にアップロード  
 完成版になります。拡散をお願いします。This is the accomplished version. 
  
 韓国による日本の文化侵略、（もはや端的に「侵略」とだけ呼ぶべきでしょう）は、パクリ、コピーだと笑いものにできるレベルをも

はや超えています。韓国が執拗に長期的に目指しているのは、日本の徹底した乗っ取りと、自分たちの利益のために日本人を

利用する日本人の家畜化以外にはありません。今、日本人が彼らに対し徹底的に抗戦しなければ、何もかも奪われてすってん

てんになります。 
  
 この国にサムライが死に絶え、人を搾取し利用することしか知らないヤンバンに支配されつつある日本。私たちは長く怒りを忘

れています。腹の底からこみ上げる怒りを。怒髪天を突く全身全霊の怒りをもって朝鮮ヤンバンを蹴散らすときは今です。  
  

------------------------------------------------------ 

さはりん2 暗礁でも期待感？ 

 
産経新聞6月21日1面記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

------------------------------------------------------------------- 
「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 
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英語字幕版 

 
   
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(46) 

コメント(46) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/21 07:07Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
兵士の餓死、略奪…北の食糧危機 限界超えた 

 
・配給制が崩壊寸前 

 
 極寒の２月を迎えた北朝鮮で深刻な食糧不足が伝えられている。体制の根幹をなす食

糧配給制度は崩壊寸前まで陥り、 近では朝鮮人民軍への優先的配給までも悪化。韓

国の脱北者団体によると、兵士の餓死や核開発を担う部隊の作業のボイコットさえも起き

ているという。韓国高官は「（北の）政府の統制力が弱まっている」と分析。そんな中、金正

日総書記（６８）の誕生日となる今月（２月）１６日には平壌などで豪華な式典が行われ、

一部の特権支配層だけに庶民の生命の綱となる食糧がまわされる。 

 
 韓国紙、中央日報によると、北の食糧不足は 悪の状態に陥っているという。１月末ご

ろから、小石が多くまじった劣悪なコメが中国から密輸入され、軍に供給され始めた。昨

年の自然災害で実らずに飼料用にまわされたコメで、安値で入手したブローカーが北に

売りさばいているのだという。中央日報は「何度、コメを研いでもまずく、じゃりじゃりする」

「そのようなコメでも食べられるので幸い」とする北側の声も伝えている。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110210/kor11021009300000-n1.
htm 
 
・平時なら拉致奪還の 大のチャンスなんですが。  

 

2011/06/21 08:46Commented by gabacho さん 

 小田原市議会は１６日の本会議で、在日本大韓民国民団県湘西支部が出していた「育

鵬社と自由社の公民・歴史教科書を不採択にするよう求めた陳情」を賛成多数で採択し

たそうです。 
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 こういうことを聞くと、逆にムラムラと闘志が湧いてきますね！ 
どんどん拡散して、抗議の輪を拡げましょう！ 

 
小田原市議会が「ノー」 2011年06月17日 
http://mytown.asahi.com/kanagawa/news.php?k_id=1500000110... 
 
 小田原市議会は１６日の本会議で、育鵬社と自由社の公民・歴史教科書を不採択にす

るよう求めた陳情を賛成多数で採択した。陳情は「誤った価値観を植え付ける」として、在

日本大韓民国民団県湘西支部が出していた。 

 
 市議会では「反韓国、反中国の感情をあおり立てており、採択すべきでない」という意見

が大勢を占めた。一方、「教科書の是非はともかく議会で審議することが、教育委員会の

中立性を侵すことになる」とする意見もあり、本会議での採決を棄権する議員も出た。 

 
 民団湘西支部の白海秦団長は「教育委員会に圧力をかけるつもりの陳情ではない。議

会に問題の認識をもってほしい」と話す。 

 
 これに対し、教育委員会事務局は「市議会の陳情採択で教科書選びが左右されること

はない」という。 

 
 
小田原市議会事務局：議会総務課 ：電話番号：0465-33-1761  
 
市議会事務局：議会総務課へのお問い合わせフォーム 

https://www.city.odawara.kanagawa.jp/request.php?page_url... 
 
FAX番号：0465-32-4640 (小田原市役所：企画部：広報広聴課) .  

2011/06/21 09:30

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 

>小田原市議会は１６日の本会議で、在日本大韓民国民団県湘西支部が出していた「育

鵬社と自由社の公民・歴史教科書を不採択にするよう求めた陳情」を賛成多数で採択し

たそうです。 

 
情報ありがとうございます。市議会は在日外国人が日本の教科書採択に介入することを

何も感じていないのでしょうか。 

 
>どんどん拡散して、抗議の輪を拡げましょう！ 
 
ありがとうございます。皆様、よろしくお願いします。 

 

 

2011/06/21 09:33

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 「日本侵略を許さない国民の会」発足記念 

 
激論！討論！明日の日本と原子力問題 

 
嘘だらけの大本営発表、失策、領土問題、侵略的野心を剥き出しにする周辺諸国問題か

ら原子力問題・・・・・魅力溢れる愛国論客達が、今まさに私達の背後に迫る危機を鋭く、

熱く、警告する！ 

 
日時：7月3日（日）開場18時30分 開会18時45分～21時15分 
場所：北とぴあ15Ｆ・ペガサスホール 
（東京都北区王子1－11－1） 
【交通】ＪＲ京浜東北線・東京メトロ王子駅下車徒歩２分 
登壇者（敬称略） 村田春樹（外国人参政権に反対する会東京・代表）桜井誠（在日特権

を許さない市民の会・会長）、八木康洋（在日特権を許さない市民の会副会長・現役科学

研究者） 

 
【特別講座】「なぜなにおしえて！八木せんせい！！：政府マスコミ発表の放射能数値の

カラクリ」 
入場料・千円 
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2011/06/21 10:03Commented by すずめめだか さん 

天皇陛下に 敬礼をされたオバマ大統領は日本の民主党には日本の精神が無い事をご

存知でしょうか？ 

 
そしてその民主党政権が日本人を貶める作業を進めているのを日本人自身がどれほど

知っているのか？ 

 
稲田議員のこの声を全国津々浦々に響かせたいですね。  

 

2011/06/21 10:25Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>天皇陛下に 敬礼をされたオバマ大統領は日本の民主党には日本の精神が無い事を

ご存知でしょうか？ 

 
ブレーンもしるのである程度は把握しているでしょう。 

 
>日本人を貶める作業を進めているのを日本人自身がどれほど知っているのか？ 
 
気がついていない方がまだまだ多いような気がします。 

 
>稲田議員のこの声を全国津々浦々に響かせたいですね。 
 
稲田議員、良いですね。一度、霞ヶ関の地下鉄で、すっぴんの稲田夫妻を拝見しました

が、ごく普通の仲の良い夫婦という印象を持ちましたよ。 

 

2011/06/21 11:18Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
オバマのお辞儀はこの角度から見ると天皇皇后両陛下に対して、言わば、「臣下の礼」の

様に心から拝謁に対する恭順の意が汲み取れますね（だから、オバマが下とは全然言っ

てませんが）。 

 
お辞儀が深すぎるとか当時アメリカではごちゃごちゃ言われてましたが、これは４７歳のオ

バマが７５歳を超える歴史のある日本のエンペラーに対する尊敬の念もあってのことでし

ょう。人種差別撤廃への心からの御礼だとしたら、立派な精神をお持ちです。こういう長幼

の序というのは人間世界では美しい光景ですね～。 

 
武田教授も高山氏も論客ですから、益々の露出を願っています。 
結局、良くＴＶに出てくる戦争利得者のマスゴミお抱え学者（御厨貴、金子勝、山口二郎、

佐高信、森永卓郎など）とは比較にならない程、反対意見であるが故に、正論です。 

 
午後７時台民放ＴＶ視聴率が１桁になったとか！ 
これは間違いなく慶事ですね。 
社会主義の連中には分からないでしょうが、資本主義国では役に立たない（売れない）企

業は淘汰されて行くのが常です。 

 
もっと低俗な番組をつくれ～！！！！！  

 

2011/06/21 12:54Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
yohkanさん、今日は工作員レンホーですか。お見事です。 
富士通のスパコン世界一での、言いわけがみっともないですね。 

 
さて、両陛下とオバマ大統領、この記事とはまた別ですが、アメリカ大統領がホワイトタイ

で出迎えるのは、天皇陛下とローマ教皇とエリザベス女王だけとも言われてますね。 
この中で、非白人、非キリスト教徒であるのは天皇陛下だけ。 
この事実が、世界の非白人にかなり影響しているのは事実でしょう。 
それにしてもアメリカの民主党、共和党と自民党のパイプが太い以上、日本の民主党（日

本人の政党であるかは、甚だ疑問ですが…）とつながりを持たざるを得ないのでしょうが、

そろそろ考え直すべきでは。 
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ところで延命だけには余念のないかの総理が、またパフォーマンスです。 

http://www.jiji.com/jc/eqa/c?g=pol_30&rel=j7&k=2011062100225 
 枝野幸男官房長官は２１日午前の記者会見で、菅直人首相が２３日に沖縄県糸満市の

平和祈念公園で開かれる「沖縄全戦没者追悼式」に出席すると発表した。（2011/06/2
1-10:33） 
これでけじめをつけて…ともならないでしょうね＞＜ 
実に性根の腐った男ではあります。 
その一方で、小野寺議員がこんなことを 

http://twitter.com/#!/itsunori510/status/82951526292799488 
朝から災害弔慰金の会議をしています。弔慰金の支給範囲を兄弟姉妹まで拡大する議

員法案です。未婚が進み、兄弟で生活している家庭が多くなっているので、実体に対応し

たもの。本来なら政府が対応しなければなりませんが、対応がおそいので、自民党が出

すことに。 

 
「本来なら政府が対応しなければなりませんが、対応がおそいので、自民党が出すこと

に。」 

 
…もう自民が与党でいいですよ。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

2011/06/21 12:56

Commented by kasm さん 

何だか余白部分がやたらに大きくなったようです。 
すみません<(_ _)>   

2011/06/21 13:01

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 

>臣下の礼」の様に心から拝謁に対する恭順の意が汲み取れますね 
 
はい、私もそう思います(^^)。 
 
（だから、オバマが下とは全然言ってませんが）。 

 
>こういう長幼の序というのは人間世界では美しい光景ですね～。 
 
支那お江沢民、習近平の無礼な態度とは雲泥の差ですね。 

 
>比較にならない程、反対意見であるが故に、正論です。 
 
なるほど、逆だから、ですか？ 

 
>もっと低俗な番組をつくれ～！！！！！ 
 
がははははは。これで一刻も早くまともなスポンサーが離れることを祈ります。 

 

2011/06/21 13:09Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>yohkanさん、今日は工作員レンホーですか。お見事です。 
 
ちょっと格好よすぎでは？と思う部分もｱﾘﾏｽｶﾞ(^^；。 
 
>富士通のスパコン世界一での、言いわけがみっともないですね。 

 

9「白人は人間ではない」高山正之の世界史観：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2329607/



 
たしかに。 

 
>この事実が、世界の非白人にかなり影響しているのは事実でしょう。 
 
確か国際儀礼のプロトコールは天皇陛下、ローマ教皇、エリザベス女王の順ですので、

米大統領は四番目ですよね。 

 
>…もう自民が与党でいいですよ。 
 
御意。民主党は「恥知らず」議員ばかりなんですかね？  

2011/06/21 15:11

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
＞ オバマ大統領の天皇陛下に対する深々としたお辞儀は、 

 
此れを見て、涙が出た事を憶えています。一方此れを見たアメリカの友人が（８３歳）が云

っていましたが、年輩者のアメリカ人は賛否両論だと思うと云っていました。その友人は１

９４５年は１７歳だったので、戦地には行かなかった様です。日本の文化、歴史に敬意を

払っている人ですが、其れでも自分の意見としては、深々としたお辞儀は、日本国天皇陛

下に対する尊敬を伝えた行動なので良いと思う、しかし、左腕の手は胸に当てて欲しかっ

たと云っていました。しかし大統領は来日前に、このお辞儀の仕方も色々勉強して来た上

での事だろうから文句を言っている訳ではないと云っていました。 

 
この友人夫妻が２０年くらい前に日本に来た時、倉敷に行きたいと云うので連れて行きま

したが、その後、車で前ぶれなく広島原爆記念館に連れて行ったとき、奥さんが（２月に他

界）記念館の中で号泣しました。あとで私が米国に出張した時、本当にショックだった、で

も、連れて行ってくれて有り難うと云ってくれました。個人では絶対に行かなかっただろうと

も云っていました。 

 
長々、失礼いたしました。 

 
とろろで、レンポウ可愛く無いです、 低女ですね？  

 

2011/06/21 15:45

Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
To kasmさん  
 

蓮舫のイラスト、ちょっとカッコよすぎましたか？どうもスパイ物って決めポーズになっちゃ

うんですよね。以前に仙谷をスパイにしたときも、幾人かの方がから、そういうお声を頂き

ました。 

 
さて、戦前、日本は国際社会で人種平等を訴えただけでなく、米国で黒人解放運動支援

を行ったそうですね。但し、日露戦争前に、ロシアの革命運動を日本の工作員が密かに

支援した事実があったので、米国の秩序を乱すスパイ行為とみなされたんだとか。と云う

か、当時の情勢から判断すれば、当然、内乱工作だったのでしょう。今になって大統領か

らの謝意が示されるってのは、おもしろい巡り合わせだなと感じました。 

 

2011/06/21 15:52Commented by causal さん 

< 韓国による日本の文化侵略、（もはや端的に「侵略」とだけ呼ぶべきでしょう）は、パク

リ、コピーだと笑いものにできるレベルをもはや超えています。 

 
おっしゃる通り危険水域に達しています。日本政府と民間企業が組織した半導体の開発

プロジェクトに韓国企業の「サムスン」が参加「極めて異例」 

 
http://www.etoday.co.kr/news/section/newsview.php?TM=news&SM=31
04&idxno=449712 
こんな事実がある様では。暗澹たる気分になります。 

 
しかし、その逆に日本による韓国の文化侵略もあるようです。 
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「韓国が世界に誇る ノムヒョン大統領の狂乱発言録」 
 ( 著者 坂 眞(ばん まこと) 飛鳥新社 ) 
と言う本があります。この本の前書きには。 

 
「ノムヒョンはキズ物だった。 
 でも選挙の時はそれに気付かなかった。 
 今になって欠陥商品であることがわかったが 
 いまさら返品できない…。」 
                  -ある韓国人タクシー運転手 
 
「ノムヒョン大統領は頭がどうかしている。」 
                  -金泳三元大統領 
 
あれっ? ノムヒョンを菅に置き換えるとどないなりますのん? 
菅はん。朝鮮文化を真似してはいけません。特許料をきちんと払いなはれ。 

 
新聞によりますと「首相は自らの辞任の条件として、政権幹部に対し、今年度第２次補正

予算、特例公債法、再生可能エネルギー普及のための全量固定価格買い取り制度関連

法（再生エネ法）の３つの成立を挙げている。」 
                -そうですね。 
 
いや～。国民を人質に獲って「首相として何の実績も残せなかった。歴史に名を残せるよ

うに3つの法案成立要求を聞き入れろ。」と被災地などそっちのけのご乱心。官邸に立て

籠もった様です。 

 
浅間山荘事件を彷彿とさせます。外国ならば軍隊の特殊部隊がこの 
テロリストを殲滅させるのでしょうが。 

 
「特亜が世界に誇るカン・チョクトの狂乱発言録」なんて本が 
そのうち矢継ぎ早に発刊されるのでしょうね。国辱ものです。 

 
 

2011/06/21 16:19

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 

>しかし大統領は来日前に、このお辞儀の仕方も色々勉強して来た上での事だろうから

文句を言っている訳ではないと云っていました。 

 
おお～なるほど。 

 
>奥さんが（２月に他界）記念館の中で号泣しました。 
 
辛すぎる現実に泣くしかなかったのでしょう。 

 
>とろろで、レンポウ可愛く無いです、 低女ですね？ 
 
あれで自分は人気がある、奇麗でモデルにもなれると思っているのですから、日本人で

はないですね。 

 
「美しい」「可愛い」と「奇麗」の差が理解できない人種でしょう。まあ、左翼系はみなそうで

すが。  

 

2011/06/21 16:24

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 

>蓮舫のイラスト、ちょっとカッコよすぎましたか？どうもスパイ物って決めポーズになっち

ゃうんですよね。 

 
 
そう言うものなんですか？(^^；。 
 
以前に仙谷をスパイにしたときも、幾人かの方がから、そういうお声を頂きました。 
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2011/06/21 16:28Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。  
 
>半導体の開発プロジェクトに韓国企業の「サムスン」が参加「極めて異例」 
 
はあ～完全にやられてますね。 

 
>「韓国が世界に誇る ノムヒョン大統領の狂乱発言録」 
 
はい、これは「依存症の独り言」のブログ主ですね。 

 
>菅はん。朝鮮文化を真似してはいけません。特許料をきちんと払いなはれ。 
 
「同胞なんだから堅いこと言うなよ」くらいな感じでは？ 

 
>「特亜が世界に誇るカン・チョクトの狂乱発言録」なんて本が 
>そのうち矢継ぎ早に発刊されるのでしょうね。国辱ものです。 
 
この本は阿比留さんに書いて貰うしかないでしょう(^^；。  

 

2011/06/21 16:35Commented by okasan6043 さん 

●次のような文を見ました。 
 
（国際的序列）一同に会した時、上座に位置する順番 

 
 天皇≧ローマ法王＞英国女王＞アメリカ大統領＞日本国首相 

 
● オバマ大統領が、日本が人種差別に反対したのを知っていて、 
 天皇に 敬礼をした・・・初めて聞きました。 
 またまた勉強になりました。ありがとうございます！ 

 

 

2011/06/21 16:49Commented by しばりょう さん 

twitterより。 
 
よく言ってくれました。国会で1度 マスコミ 特にNHKを 
糾弾してください。 

 
「ちょっとまった、おかしい報道が多すぎるぜ」 

 
 
じゅん子さん、頼もしいRT @sumomo_2: RT @momoji33: 悪意で事実を曲げた放

送が多過ぎる。RT @gomamisoo: 三原じゅん子『ニュース番組』 http://t.co/GMUp
zpK じゅん子姐さん・・・ほんとのこと書いちゃった><  

 

2011/06/21 18:01Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>御意。民主党は「恥知らず」議員ばかりなんですかね？ 
 
恥知らずでないと、民主党には入れないのかもしれませんね^^; 
結局今日の本会議もお流れで、会期延長は明日に持ち越し…といっても、明日が会期末

なのですが。西岡氏がかなり強い批判をされています。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110621/stt11062116580013-n1.
htm 
西岡武夫参院議長は２１日、産経新聞の取材に応じ、政府・民主党が今国会の大幅延長

を求めていることについて「菅直人首相の延命のための国会延長以外の何物でもない。

それに国会が手を貸すのか。今の状態で１０月半ばまで延長するなどもってのほかだ」と

語り、首相を強く批判した。 

 
その上で、西岡氏は「首相は目先の大事な問題も処理しないまま、（延長後に）脱原発を
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掲げて衆院を解散しかねない。だまされてはいけない」と与野党議員に警鐘を鳴らした。 
（引用終わり） 

 
尤も、国内の原発を再開だの、海江田氏が原発推進だの言い出している以上、脱原発で

の衆院選は苦しいのでは？まあ、そのへんの整合性などお構いなしなのでしょうが（苦

笑） 

 

2011/06/21 18:42

Commented by kazuyui さん 

To gabachoさん  
陳情は「誤った価値観を植え付ける」として、在日本大韓民国民団県湘西支部

が出していた。 

> 
>小田原市議会事務局：議会総務課 ：電話番号：0465-33-1761  
> 
>市議会事務局：議会総務課へのお問い合わせフォーム 
>https://www.city.odawara.kanagawa.jp/request.php?page_>FAX番号：0
465-32-4640 (小田原市役所：企画部：広報広聴課) . 
 
こんばんは。 
早速、意見メール致しました。 
我々もきちんと意見することは大事であると思います。 
これからも貴重な情報宜しくお願いします。  

 

2011/06/21 19:08

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
拉致被害者を確実に奪還するには、北チョンの金豚政権を(怒)崩壊に追込

み！平行して憲法改正を実現して、北チョンに宣戦布告後、自衛隊の陸海空各部隊を投

入して、救出する事です☆ 

 
北チョンによる(蔑)日本人拉致事件は(嘲)、単なる犯罪ではなく侵略戦争と同じで、日本

の国家並びに国民の主権を侵害しているではありませんか(－＿－メ)！！ 

 

2011/06/21 20:00Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

すずめめだかさん、こんばんはm(__)m 
 
＞オバマ大統領は日本の民主党には日本の精神がない事をご存知でしょうか？ 

 
 
勿論知っているでしょう！度々の引用で恐縮ですが、『…国が戦争をするには、それだけ

の情報上の準備が必要であって、眼前の感情に動かされて、興奮して立ち上るものでは

ない。事前に収集する情報は既述のような軍事的なものだけではない。例えば経済(国
力の検討)、資源(石油、鉄鉱など国力の基本となるもの)、人口(動員能力の検討)、産業

(生産能力)、教育(愛国心のバロメーター)、船舶量(輸送能力)、歴史、思想といったあら

ゆる分野の情報から、その国の戦争能力をはじきだしていかなければならない。これらを

調査するのは、新聞、雑誌、公刊文書などの文書諜報の他に、スパイ網をその国の中に

十分に余裕をもって作り上げておかなければ、いざという時の役に立たない。このスパイ

網を摘発して活動を防止するのが防諜である。日本はいまスパイ天国という不名誉な名

前を貰っており、防諜では日本民族ぐらい世界中でのんびりしている国はない。(中略)米
国人は、国境を隔てて何百年の間、権謀術数に明け暮れた欧州人の子孫である。日本

人のように鎖国三百年の夢を貪ってきた民族とは、情報収集や防諜に関しては全然血統

が違っている。』堀栄三「大本営参謀の情報戦記」文春文庫９３～９５㌻。詐欺菅の政府与

党とは月とすっぽんです！  

 

2011/06/21 20:21Commented by tourokurad さん 

>To  gabachoさん 情報感謝します。 
 
これに関して、小田原市市議会事務局 にメールを送付しました。 

 
1 外国勢力が、日本の教育という内政の中の内政事項に関して陳情を 
出すという行 為自体がけしからぬ行為である。 
これは、内政干渉として排除すべき要件ではないのか。 
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外国勢力が、卑しくも日本の内政に対して干渉して、主権侵害を犯している。 
自治体が、かかる国政を越権するような事態は、許されるものか。 
小田原市議会に其の裁量権が、あるものか、確認されたい。 

 
 
2 今回、自由社などの教科書を採択するなという民団の陳情を採択した 
ということは、小田原市議会が日本国家の公的立場を否定したと いうこと 
を意味する。『教科書の是非はともかく議会で審議することが、教育委員会 
の中立性を侵すことになる』 
今回の陳情採択は、法的に問題はないのであろうか。 
解答されたい。 

 
3 地方教育行政法第二十三条では 
教科書採択は教育委員会が執り行うべき事項である。としている。 
改正教育基本法第十六条第一項では、 
教育委員会が執り行う教科 書採択は「公正かつ適正に」行われなければ 
ならないことになっている。 
すなわち、自由社と育鵬社を採択するなということは、教育基本法を完全無視 
した教科書を採択しろと要求しているのに等しいと思う。 
これで、「公正かつ適正に」が担保されるものか、正したい。 

 

2011/06/21 20:32

Commented by tourokurad さん 

>To kazuyuiさん も直ちにメールを入れたとか、 
素早い行動に、感謝します。 
私も勿論、返事を要求しました。それなりの反応がないなら 

もう一度メールを入れるためです。 
「公正かつ適正に」が担保されるものか、正したい、が結論でしょうか。 

 

2011/06/21 21:39Commented by katachi さん 

腹黒さにも２種類あって、解った上での腹黒さと、無知なるガゆえの腹黒さがある。 
アメリカ･支那は、解った上での腹黒さであり、半島は、無知なるガゆえの腹黒さである。 
どちらも日本にとって良くないが、無知であることが も良くない。 
意見の疎通無く一方的要求が中心で効果が無ければ一方的に火病を起こし 
放火する。まとまりの無い気違い相手なのである。 
解った上での腹黒さは、日本にとって劇薬に等しいが解毒作用は必ず民衆から起る。 
現に支那自体が試練に晒されている。 

 

2011/06/21 22:28Commented by 書道家syuun さん 

オトポール事件で、ユダヤ人の満州国入国を許可したのが当時関東軍参謀長・東条英機

というのは都合が悪いのでひた隠しにされていますね。 

 
 

2011/06/21 23:03Commented by nokotan さん 

@kaminoishi 神の意思  
川野純治という男知ってますか? 現在社民党の推薦を受け、沖縄名護市の市議です。今

上陛下の皇太子当時沖縄訪問に際し、御列に病院窓から不発ではあった火炎瓶や石を

投的した奴です。今こいつと国民新党の下地が組んで、自民が断った中共の沖縄領事館

の建設に動いています。亀井さん､いいんですか? 
 
 
この方のツイッターを読むとシナの日本侵略への執念に恐ろしくなります。多くの国民が

知らない間に主要都市や各地にシナの侵略拠点（領土）が築かれていっています。早く政

権奪還して、売国法務官僚、各省庁や地方役人など敵国のスパイを排除しなければ日本

は大変な事になります。  

 

2011/06/22 06:30Commented by tourokurad さん 

ジュルジュサンドのブログより、引用。 
ピグの部屋  

 
2011年06月22日(水)  
http://ameblo.jp/hidemasahououji/entry-10929863315.html 
妖怪”かんなおと”を生き延びさせた民主党議員は責任を取れよ！ 
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数日前、菅総理が聴衆に向かって「私の顔を見たくなければ早く 
法案を通せいい」と笑いながら話していた。 本当に何がそんなにおかしい 
のかと思うほど、満面の笑みであった、、、、、、当然のように被災地方面 
から「何が可笑しいんだ」と非難が上がったが、私は今更この程度では 
非難はしない。 

 
彼が総理になってから1年あまり、もう十分に私たちは分かっているはずだ。 
彼には日本国民を思い遣る心がない。 震災に嘆き悲しむ人がいる、 
原発事故の脅威に怯え苦しむ人がいる、、一日千秋の思いで復興を 
待ち望む人々がいる。彼、菅直人はそれらの“切実な思い”を、自らの地位を 
保持する為に利用することしか考えていない。 
そりゃ、政治家に限らず人は保身を考える、ましてや権力の頂点にいれば、 
守りたいものは多かろう、、、でも”国難”と言われ、何万もの人が亡くなり 
何十万もの人々が今現在苦しみ、そして何百、何千万という国民が切実な 
不安を抱えている今、能天気に自己保身のみを考えて、その算段が付いたら 
衆人の前で満面笑みを浮かべて恥じないこの菅直人という人は日本憲政上、 
一番“醜い”総理大臣であると思う。醜悪そのもの、まるで妖怪である。 
(以上抜粋引用終わり） 
 
詐欺師菅は厚かましくも、条件闘争に切り替えたようだ。 

 
対し詐欺師菅が出した条件は以下のとおり。 
一.１１年度第２次補正予算案 
二．赤字国債を発行するための特例公債法案 
三．再生可能エネルギー固定価格買い取り法案 
以上の成立後。 
詐欺師菅が出した条件は、結局、鳩山前首相との約束と 
異なるものでしかない。 
どうせ特例公債法案が通過すれば、再生可能エネルギー法案には 
またぞろ、何事か云い出すに決まっているだろう。 

2011/06/22 06:52

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん コメントをアップして、 
はて、今回のブログテーマは 
「詐欺師菅は人間ではない」異常な政治史観  

だったかと、問い直した。 
菅延命が、ほぼ成立したかの様子であるが、 
私が見るところ、情勢は何等変化していない。 
菅一派と愉快な仲間達は、一息ついただけで状況の改善は無い。 
被災地に変化が有った訳ではない。民主党議員の勇気ある行動 
が、事態を改変した訳では無い。状況は、3.11から夏に移り、 
これから秋を迎えるというだけに過ぎない。 
これまで、政府の不作為で被災支援が滞った事を思えば、 
事態に、何等、変化は無いのである。 
一回の攻撃が終わり、一回裏の守備に回っただけで、 
九回の菅辞任という結果が出るまで野球は終わらないのである。 
詐欺師菅が、思い上がるのは、少し先に伸びただけである。 
「菅の首を取れ」は、依然として有効である。 
チームは一丸となるべきである。 

 

 

2011/06/22 08:22

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
 教科書展示会の意見提出キャリア１１年という方から、今回で４度目となる筋

金入りの報告をいただきました。まだ意見提出期間中で、これからでも間に合うため、ス

レ汚しかもしれませんが、全文を掲載させてください。 

 
 私は、１８日（土）１０３０〜１４００の間、世田谷区教育センターで、じっく り、中学校社会

（公民・歴史）教科書について、自由社と育鵬社を基準に、東京書籍、教育出版、帝国書

院、日本文教出版、清水書院の五社の記述について比較・評価することが出来ました。 

 
 幸い？、誰もおらず、まず署名簿は、職業と他に世田谷住民の欄があったので、住民の

 

15「白人は人間ではない」高山正之の世界史観：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2329607/



2011/06/22 08:24Commented by gabacho さん 

（続き） 

 
 �国旗、国歌については、索引からは全社引き出せたが、国旗と国歌についての由来

等を１〜２頁使って記述しているのは自由社と育鵬社の２社のみで、他の５社は、学習指

導要領に対するアリバイ造り的記述に過ぎず、これでは「日の丸」や「君が代」について外

国人に説明もできない。国旗・国歌について愛情を深める記述であるべきです。  
   
 �天皇についても、記述に問題ありです。索引にも載せていないのが、清水と教出で、

索引にある東書、帝国、日文も含めこれら５社は、天皇の役割を「形式的、「儀礼的」に過

ぎないと強調するのみで、今回の東日本大震災時におけるような国民的な結束を必要と

するときの役割や１２５代も続いている世界に類を見ない歴史的、伝統的な天皇の本質

について全く記述していない。 

 
 上記５社に反して、自由、育鵬の２社は、日本の誇りの一つとしての天皇の存在を分か

り易く記述している。 

 
 この３項目について、教科書採択の際に是非とも考慮されたく、世田谷区民として期待

します。  

 
 歴史の項では、公民教科書にも関連し、天皇、神話・伝説、国防等について特に調べて

みました。  
   
 �神話伝説について・・・国家意識を深めるには、自国に誇りを持たせることが大切。こ

のよすがとして、我が国の夢のある歴史の中で、神話の紹介は大切。東書は全く記述な

く、日文と教出は数行のコラムのみ。清水、自由、育鵬の３社は数ページを割き評価でき

る。  
   
 �天皇について・・・古代史の中では、魏志倭人伝からの「卑弥呼」は全社記述あり。し

かし、今上天皇が１２５代であらせられることを、枝野官房長官も知らなかったとのことで

あるが、初代天皇の「神武天皇」についての記述は、索引も含め自由、育鵬の２社のみ。

国民統合の象徴である天皇の初代天皇が神武天皇であられることを教えないのは何故

か？未だ未解決の問題が多い「卑弥呼」以上に、記紀に明記され、ご祭神の神社も存在

する神武天皇について、夢のある日本史の一つとして教えるべきです。 

 
 日本の歴史において天皇制についてはイデオロギー的問題とされ、タブー化されている

気配があるが、義務教育においては、天皇制について歴史的に正しく教えた後に、個人

の判断に任せるべきと思います。  

 
（続く）  

 

2011/06/22 08:26Commented by gabacho さん 

（続き） 

 
 �国防について・・・国家意識に欠ける国民には、国防意欲も不足し、肇国以来、独立を

確保するために死力を尽くされた先人達への評価が歴史教科書によって大きな差があり

問題であります。例えば「元寇」についても、元軍による日本侵略であり、これに敗れれば

属国とならざるを得なかったという危機感が、東書、帝国、教出、日文、清水からは読み

取れない。 

 
 しかし、幸いにも、自由、育鵬の２社は、兵士たちの勇敢な戦い等により、元軍を２度に

わたって退却させ、独立を守ったと評価している。国民に誇りを持たせ、愛国・愛郷の精

神を育てられる教科書を是非採択して下さい。  

 
 以上のような意見を書き、係員に「このコピーを取りたいのだが・・・」とお願いしたら、「近

くにコンビニがあるから、そこでコピーしてください」とあっさり認めてもらい、コピー後、公

民と歴史をそれぞれ、ホッジキスを借りて閉じ、提出してきました。  

 
追伸： このコピーを世田谷区議会議員（４期）で自民党世田谷区議幹事長に今回就任し

た現役の予備自衛官（区議会議員のまま、予備自衛官補の１期生として３年間の訓練を
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経て、予備自衛官に昇任）に早速FAXで送り、自由社または育鵬社の教科書採択運動に

活用されたくお願い致しました。 

 
 議員からは、REのメールが届き、参考にさせて頂きますとありましたが、世田谷区は今

回の区長選で自民党が割れて、将にトンビにあぶらげをさらわれ、こともあろうに社民党

系の保坂展人氏が区長になってしまい、採択状況は厳しくなってしまいました。 

 
（終）  

2011/06/22 08:35

Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん おはようございます。 
 

> 天皇≧ローマ法王＞英国女王＞アメリカ大統領＞日本国首相 
 
情報感謝です。米大統領の次は日本の首相、これは知りませんでした。 

 
> またまた勉強になりました。ありがとうございます！ 
 
私もこの動画で知ったのです。日々勉強ですね(^^；。  

 

2011/06/22 08:36

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>じゅん子姐さん・・・ほんとのこと書いちゃった>< 
 
情報ありがとうございます。 

 
ツイッターまでフォロー出来ないので助かります(--)。  

 

2011/06/22 08:38Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>西岡氏がかなり強い批判をされています。 
 
まともなには彼だけですね。 

 
>海江田氏が原発推進だの言い出している以上、脱原発での衆院選は苦しいのでは？

まあ、そのへんの整合性などお構いなしなのでしょうが（苦笑） 

 
私もそう思うのですが、菅は知らん顔して「脱・原発」と言うのかもしれませんよ(^^；。  

 

2011/06/22 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>北チョンによる(蔑)日本人拉致事件は(嘲)、単なる犯罪ではなく侵略戦争と同じで、日

本の国家並びに国民の主権を侵害しているではありませんか(－＿－メ)！！ 
 
兵士も餓死寸前といういまこそ、特殊部隊を送り込んで要人の身柄を確保、拉致被害者

と交換、をやれる絶好のチャンスなんですが、民主党政権では考えすら浮かばないでしょ

う。  

 

2011/06/22 08:43Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん おはようございます。 
 
>オトポール事件で、ユダヤ人の満州国入国を許可したのが当時関東軍参謀長・東条英

機というのは都合が悪いのでひた隠しにされていますね。 

 
はい。当時ドイツが文句をつけたときにも、ガンとして跳ね返したのが東条英機でした。 

 
「樋口のやったことは正しい、間違ってない！」と。いい話、日本男児ですね～(^^)。  

 

2011/06/22 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
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>どちらも日本にとって良くないが、無知であることが も良くない。 
 
手に負えませんからね。 

 
>解った上での腹黒さは、日本にとって劇薬に等しいが解毒作用は必ず民衆から起る。 
>現に支那自体が試練に晒されている。 
 
それを期待したいです。時間がないので「大至急」でお願いです。  

2011/06/22 08:46Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>この方のツイッターを読むとシナの日本侵略への執念に恐ろしくなります。 
 
いつも」情報感謝です。 

 
＞早く政権奪還して、売国法務官僚、各省庁や地方役人など敵国のスパイを排除しなけ

れば日本は大変な事になります。 

 
そうなんですよ。だからこそ反日政権の解体が急がれるのですが。 

 

2011/06/22 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 
>一番“醜い”総理大臣であると思う。醜悪そのもの、まるで妖怪である。 
 
激しく同意です。 

 
>またぞろ、何事か云い出すに決まっているだろう。 
 
信を失った首相ですから、これの言葉を信じる方がどうかしていると思います。打倒ある

のみです。  

 

2011/06/22 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>「菅の首を取れ」は、依然として有効である。 
>チームは一丸となるべきである。 
 
御意！。日本と被災地復興はそこからですよ。  

 

2011/06/22 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
詳しい情報、ありがとうございます。 

 
前回のご指摘分とあわせて、早い時期にエントリーで紹介させて頂きます。いつもありが

とうございます(--)。  

 

2011/06/22 11:07Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま ご苦労様です。 
  
gabacho さまのお知らせにより、小田原市議会に抗議電話しました。 
 
よく話を聞いてくれました。 
十数人のかたの抗議があったそうです。 
思ったより少ないですね。 

 
民団の要求は正確には、3項目あった。 
メモを取りませんでしたので正確には書けませんが、誤った歴史認識を正せ、教師 住民

に教科書を検討させよ。が要求のようですね。もっともそうに絡んでくるんですね。 

 
外国人がその国の教科書に文句を言うのは主権侵害に当たる。ナポレオンはフランスの
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英雄でも侵略された国にとって悪人でしかない。教科書はその国によって違うのが当然。 
朝鮮人の日本人拉致、竹島においての日本人漁民の銃撃殺人拿捕について説明しまし

た。 

 
地球市民という人もいる、といわれましたので、「あれは嘘。」とキッパリと言っておきまし

た。そんなら拉致被害者は帰ってくるでしょうが。 

 
後に、紳士的な抗議を感謝されましたので、自分としては複雑です。 

2011/06/22 11:41Commented by ninngilyouyaki さん 

思いつきましたので、 

 
教師 住民に教科書を検討させよ。 

 
これは、教科書が公開されているのにおかしい、と再度電話しておきました。  

 

2011/06/23 23:22Commented by deliciousicecoffee さん 

いわき市の給食に福島県産の野菜を使うなと主張したパチンコ礼賛論者の武田邦彦は

犯罪者として逮捕すべきです。 
高山正之は、今後もパチンカス武田と付き合いを続けるようなお終いです。 
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